

2021年4月 春薫る風～さよなら君の姿見えなくなるまで



↑燃灯会  
←世界遺産・慶州  
↓北村韓屋村・三清洞通り



## 世界中を寄り道～Dancing In the Street | 韓国

世界を舞う Dancing In The Street

美容整形の先進国に学ぶ

韓国で美容整形が正式に容認されたのは、1998年とあまり歴史はありません。盧武鉉（ノ・ムヒョン）元大統領は、上のまぶたが垂れて目を開けるのが困難だったため、二重まぶたの手術を受けたこともありました。ご病気を茶化してはいけませんが、まぶたの腫れは、韓国も日本も共通の悩みです。

まぶたが一重（ひとえ）なのは「北東アジア人」だけなんです。チンパンジー、ゴリラ、ニホンザル、靈長類全般も二重まぶたです。暑いアフリカから東南アジアまでたどり着いたヒトが、北東アジアへと北上する際、眼球が凍るのを防ぐため、まぶたに脂肪をつけたことが一重の始まりです。



《《この続きは **ラブレター** をお読みください》》



Love Letter

鈴木泰山（たいざん）。1963年生。千葉県千葉市出身。株式会社C.R.I・ミドルウェア。座右の銘：邂逅。千葉県を歩いて周回しました。アジアを語ります。愉しそうに美味しいビールをいただきます。